

INTERDICTION DE VENDRE DES VOITURES NEUVES ESSENCE



Écoutez et complétez les mots manquants.

À partir de 2035, il ne sera plus possible d'acheter une voiture neuve à essence au sein de l'Union européenne.

Le Parlement européen a approuvé ce la proposition de Bruxelles de réduire à zéro les émissions des automobiles neuves à partir de 2035. Cela signifie que seules les voitures électriques seront autorisées à la vente. La droite s'est opposée à la Mais elle a été votée dans le cadre du plan de l'Union européenne. Les voitures représentent au moins% des émissions de CO2 dans l'Union européenne.

Source : RFI : le Journal en français facile du 08/06/2022



INTERDICTION DE VENDRE DES VOITURES NEUVES ESSENCE



CORRIGÉ

À partir de 2035, il ne sera plus possible d'acheter une voiture neuve à essence au sein de l'Union européenne.

Le Parlement européen a approuvé ce **mercredi** la proposition de Bruxelles de réduire à zéro les émissions des automobiles neuves à partir de 2035. Cela signifie que seules les voitures électriques seront autorisées à la vente. La droite s'est opposée à la **mesure**. Mais elle a été votée dans le cadre du plan **climat** de l'Union européenne. Les voitures représentent au moins **12** % des émissions de CO2 dans l'Union européenne.

Source : RFI : le Journal en français facile du 08/06/2022

